

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Plus Marhamah
Kelas / Semester : 1 / 2
Tema : 8 (Peristiwa Alam)
Sub Tema : 3 (Penghujan)
Pembelajaran ke : 2
Alokasi Waktu : 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah mengamati gambar, peserta didik dapat mengidentifikasi penyebab terjadinya banjir dengan tepat.
2. Setelah memperhatikan gambar, Peserta didik dapat menjawab pertanyaan tentang penyebab terjadinya banjir berdasarkan informasi yang didapat setelah mengamati gambar dengan benar
3. Dengan mengamati gambar, peserta didik dapat menuliskan tata tertib untuk mencegah terjadinya banjir dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan Pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (orientasi)• Mengabsen dan menanyakan kabar peserta didik• Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apresepsi)• Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi)	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Sebelum memulai pelajaran guru meminta siswa memperhatikan kelas dan merapikan barang-barang yang ada di kelas• Guru menjelaskan kepada siswa bahwa hari ini kita akan belajar tentang bagaimana penyebab terjadinya banjir dan cara menanggulangi agar tidak terjadi banjir.• Guru membagi siswa kedalam kelompok belajar yang sudah di bentuk sebelumnya• Guru kemudian mengajak siswa memperhatikan gambar dan membaca teks pada gambar yang dipajang guru (Presentasi Kelas)• Guru melakukan tanya jawab dengan siswa tentang gambar dan teks peristiwa alam yang terjadi sesuai isi gambar.• Guru membagikan LKS pada tiap anggota kelompok (Kerja Team)• Ketua kelompok memastikan bahwa setiap anggota kelompok sudah memahami materinya dan menyelesaikan LKS dengan benar.• Ketua kelompok menyampaikan hasil diskusinya di depan kelas sementara kelompok lain menanggapi hasil diskusi teannya.	6 menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Guru membagikan kuis kepada setiap anggota kelompok untuk dikerjakan dengan benar. (<i>Kuis</i>) • Guru melakukan penilaian dan penghargaan kepada kelompok yang mendapatkan nilai tertinggi. (<i>Skor Kemajuan Siswa dan Penghargaan kelompok</i>) • Guru membubarkan kelompok yang dibentuk dan siswa kembali duduk ke tempat duduk masing-masing. 	
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru melakukan Refleksi bersama siswa membuat kesimpulan/rangkuman hasil belajar • Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) • Pemberian tugas di rumah atau PR • Mengajak semua siswa berdoa (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) 	2 menit

C. Penilaian Pembelajaran

- Penilaian Pengetahuan : Kuis / tes tertulis
- Penilaian keterampilan : Unjuk Kerja membuat peraturan di lingkungan rumah untuk mencegah terjadinya banjir.

Padang, 17 Juli 2021

Mengetahui

Guru Kelas I

Marlina, M.Pd

Ratna Dewi, M.Pd